

Verleihung der FABRICIUS-Medaille an ERNST HEISS

Die FABRICIUS-Medaille wurde während der Eröffnungsveranstaltung der Entomologentagung 2017 der DGaaE am 13. März 2017 an Herrn Prof. DI. Mag. Dr. ERNST HEISS (Innsbruck) verliehen für sein außerordentliches entomologisches Lebenswerk, vor allem seine überragenden Verdienste um die Erforschung der Heteroptera. Die Laudatio wurde von Prof. Dr. Dr. h.c. BERNHARD KLAUSNITZER (Dresden) gehalten. Sie wird demnächst in den Schriften der DGaaE publiziert werden.



Auf der Eröffnungsveranstaltung am 13. März in der Bayerischen Akademie der Wissenschaften in München nahmen drei verdiente Entomologen aus den Händen von RAINER WILLMANN (linke Abb. links, rechte Abbildung mittig) Auszeichnungen für ihre Gesamtleistung auf verschiedenen Gebieten der Entomologie entgegen, darunter Prof. ERNST HEISS. (Prof. Dr. Dr.h.c. BERND KLAUSNITZER (rechte Abb. links), im Vordergrund Prof. ULRIKE ASPÖCK.) [Bisher hatten nur Frau Dr. GÖLLNER SCHEIDING diese Medaille und Prof. Dr. REMANE die MEIGEN-Medaille der DGaaE für heteropterologische Verdienste erhalten.]

Herzlichen Glückwunsch !!!

